

清川村教育委員会会議録

日 時 令和3年3月22日（月）午前10時20分から11時
場 所 せせらぎ館3階 研修室
出席委員等 教育長 山田一夫、職務代理者 橋本直人、委員 加藤しのぶ、
委員 今野郁夫 委員 石川富美子
事務局（井川参事兼指導主事、山田生涯学習課長、相原学校教育課長、
南波指導主事）

議事日程

1. 開会
2. 教育長あいさつ
3. 案件
 - (1) 前回会議録の承認について
 - (2) 教育長の報告
 - (3) 緊急事態宣言解除後の学校における教育活動について
 - (4) 令和3年度教職員等に関する研修について
 - (5) その他
4. 次回の会議日程
5. 閉会

開会（午前10時20分）

会議に先立ち、傍聴者がいるため、教育委員の許可を確認する。教育委員は許可をする。

教育長あいさつ

総合教育会議に引き続いで、よろしくお願ひします。先般3月議会があり来年度の予算が通りましたので、令和3年度の各事業を進めていきたいと思います。また、多くの皆さんからの意見をいただきながら修正し、進めていきます。幼小中一貫校のことや男女共同参画のこと、村民の健康のことなど色々なことがあります、遅滞なく、進めていきたいと考えています。今日はよろしくお願ひします。

案件（1）前回会議録の承認について

◎ 別紙「資料1」会議録（案）のとおり、承認されました。

案件（2）教育長の報告

- ◎ 教育長から別紙「資料2」により、教育長の動向について報告しました。

*質疑なし

案件（3）緊急事態宣言解除後の学校における教育活動について

- ◎ 事務局から別紙「資料3」により緊急事態宣言解除後の学校における教育活動について説明しました。

委員 コロナの感染予防で活動しているが、例年はインフルエンザが流行っていて、学級閉鎖もあった。今年度のインフルエンザの発生状況はどうか。

事務局 今年度のインフルエンザの発生は全国的に少なく、インフルエンザによる学級閉鎖の情報も入っていない。インフルエンザに罹患したという報告もないのでも、この感染症対策がインフルエンザにかなり有効に効いていると実感している。

委員 緊急事態宣言にも関連するが子どもの自殺が報道されている。心の健康、家族のことや仕事のこともある。子どもや先生たちの心も心配している。そのことについてよろしくお願ひしたい。

事務局 報道でもされている通り、例年より自殺する児童、生徒の人数が多くなっている。各学校の児童、生徒指導担当の先生や教育相談コーディネーター、スクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカーなど教職員、児童に関わる大人がよりアンテナを高くし、子どもの心情に寄り添っている。また、先生方の心のケアも同時にていきたい。そのことを学校にも伝えていきたい。

事務局 補足として、学校の先生が忙しそうだと目が届かないことがある。そのため村費の先生を配置している。また、県費のスクールサポートスタッフ、学習指導員を効率的に活用している。コロナ感染防止の消毒などは、村雇用の用務員さんにスクールサポートスタッフを兼務（県費）でやってもらうなど先生の負担を減らす方策を第一に考えている。

案件（4）令和3年度教職員等に関する研修について

- ◎ 事務局から別紙「資料4」により令和3年度教職員等に関する研修について説明しました。

委員 教育相談の利用状況はどうなっているか。

事務局 ここに載っている日数以上に訪問相談員と相談をしている。1・2回以上保護者と相談している。その相談内容を各学校に伝えている。

案件（5）その他

- ◎ 事務局から「資料5」により3月定例会一般質問について説明しました。

*質疑なし

- ◎ 事務局から「資料 6」により令和 3 年関東甲信越市町村記養育委員会連合会総会及び研修会等の開催方法について、説明しました。

*質疑なし

- ◎ 事務局から「資料 7」により 4 月・5 月分行事予定について説明しました。

*質疑なし

- ◎ 事務局から「別紙資料」により緊急事態宣言解除後の公共施設の利用再開に向けた対応について説明しました。

*質疑なし

次回の会議日程

- ◎ 次回の教育委員会会議は、調整した結果、令和 3 年 4 月 21 日（水）午前 9 時からで決定しました。（せせらぎ館 3 階 研修室）

閉会

委 員　閉会宣言（午前 11 時 00 分）

令和 3 年 3 月 22 日

教 育 長

山田一夫

教育長職務代理者

橋本直人

委 員

加藤 しのぶ

委 員

今野 郁夫

委 員

石川 富美子

